



教育目標

ひこう世界へ
のびようともに
つくろう夢を
こえよう自分を

紙面から

学力テスト・プレゼン大会	1
いなげやから環境関連グッズ贈呈・コラム	1
ひのっ子ががんばっています・映画祭	2
新指定文化財の紹介・たきび祭	2

平成22年度 全国学力・学習状況調査の結果

小学校六年生及び中学校三年生を対象に、四月二〇日に全国学力・学習状況調査を実施しました。

ました。

今年度は、抽出調査の対象となった学校の結果が文部科学省から公表されています。日野市

各学校の状況をみますと、算数・数学については、知識に関する問題、活用に関する問題ともに、概ね力がついている傾向がみられました。

から公表されています。日野市

国語については、知識に関する問題は概ね力がついているものの、活用に関する問題において、考えや根拠を明確にして書くことに課題がみられました。

ため、各学校における児童・生徒の学力の把握と授業改善をね

また、自分の考えをまとめ、根拠を明確にして書く学習や論理的に説明する学習など、言語活動の充実にも取り組んでまいります。

らいとし、小・中学校全校で希望利用方式による調査を実施し

今後の取組としては、児童・生徒の確かな学力の定着を図り、身に付けた力を活用できるように、少人数指導の充実、ICTを活用した授業など、児童・生徒の実態に応じた、さらなる学習活動の工夫を行ってまいります。

望利用方式による調査を実施し

今後の取組としては、児童・生徒の確かな学力の定着を図り、身に付けた力を活用できるように、少人数指導の充実、ICTを活用した授業など、児童・生徒の実態に応じた、さらなる学習活動の工夫を行ってまいります。

(学校課)

児童・生徒による プレゼンテーション大会 の開催について (第二回)

次代を担う子どもたちのコミュニケーション能力やプレゼンテーション能力を育成することをねらいとして、児童・生徒によるプレゼンテーション大会を開催いたします。

この大会は、子どもたちが教科や総合的な学習の時間、特別活動などで取り組んできたことを発表します。テーマも、「地域との共生を目指して」「本の紹介」「ごみをへらそう」「芝生と友達」など様々です。

小学校16校、中学校4校の代表の子どもたちが参加して、それぞれの発表を聞き合うという貴重な体験にもなります。今回は市民会館を会場に開催いたしますので、多くの保護者や地域の方にお越しいただき、子どもたちの発表に対して、温かい励ましをいただきたいと思っています。

【日時】12月4日(土)

- ・午前の部 10時15分～12時30分(午前の部の開場10時00分)
- ・午後の部 13時30分～15時45分(午後の部の開場13時15分)

【場所】ひの煉瓦ホール(市民会館) 大ホール

※午前の部、午後の部で、発表する学校が異なります。
※お車でのご来場はご遠慮ください。

(学校課)

スーパーいなげやから 地域の小学校へ 環境教材を贈呈

昨年度に続き、スーパーいなげやより、レジ袋無料配布中止に伴う収益金を還元するため、市内の小学校に環境関連の教材を贈呈していただきました。

スーパーいなげやは、これまでも社会・環境活動に積極的に取り組まれ、「いなげや環境活動宣言」をはじめ、社会環境活動レポートの作成や、レジ袋削減に向けてレジ袋無料配布中止を実施しています。

このたびいなげや市内3店舗から、近隣の東光寺小・七小・潤徳小へ環境学習の発展に向けて環境教材の贈呈式が行われました。

今後、お買い物には、必ずマイバッグをご持参いただき、レジ袋を断るなどの行動を実践し、大切な地球の資源や環境を守っていきましょう。

スーパーいなげや様には、この場を借りて改めて御礼申し上げます。



(庶務課)

コラム

日野市立小・中学校PTA協議会会長
古谷 文夫

継続は力なり

小さい頃から稽古事やクラブ活動など学校授業とは別に習い事をする子どもが増えています。私も小学校のときに書道教室と学習塾に通った。しかし長続きせず1年足らずで辞めてしまった。このせいか大人になっても字はきたなく漢字も苦手だ。

6年前から長男と一緒に合気道教室に入門した。入門当時周りには黒帯をした先輩方がたくさんいて、いつかは自分も黒帯を締めたいと憧れていた。

しかし入門してもなかなか上手くならず、時には辞めてしまおうかと思ったこともある。ところが長男は楽しそうに稽古をしているではないか。そんな長男を見ていて私から辞めようとは切り出せないでいた。いつまで続くかと思っていたが、とうとう昨年黒帯をいただくことができた。長男も現在3級までできていて、黒帯も視野に入ってきている。自分一人では諦めて挫折していたかもしれないが、誰かと一緒にいると乗り越え続けられるものだと感じた。そして諦めずに続けていけばいつかは夢も実現する。

合気道は私が一番長続きしている習い事だ。これからも長男と一緒に稽古を続けていきたい。そして一緒に黒帯を締める時を夢見ている。

